

## ABSTRAK

**Putri Eranisa Sinaga, 3171111016. Strategi Komisi Pemilihan Umum (KPUD) Dalam Meningkatkan Partisipasi Politik Masyarakat Pada Pemilihan Walikota Medan Di Masa Pandemi Covid- 19 Tahun 2020. Jurusan Pendidikan Pancasila Dan Kewarganegaraan, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui strategi lembaga penyelenggara pemilihan umum yaitu Komisi Pemilihan Umum (KPUD), dalam meningkatkan partisipasi politik masyarakat dan untuk mengetahui tingkat partisipasi politik masyarakat pada pemilihan Walikota Medan di masa pandemi *Covid-19*. Penelitian ini menggunakan teori teknik analisis *SWOT* menurut Kotler (2008:88). Adapun jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu jenis penelitian deskriptif dan metode yang digunakan adalah metode penelitian kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan untuk memperoleh data yang dibutuhkan yaitu dengan cara wawancara dan dokumentasi. Informan dalam penelitian ini adalah Ketua KPUD Kota Medan, Komisioner KPUD Kota Medan Koordinator Divisi Sumber Daya Manusia dan Partisipasi Masyarakat, Komisioner KPUD Kota Medan Divisi Teknis Penyelenggaraan dan Komisioner KPUD Kota Medan Divisi Program, Data dan Informasi. Sumber data dalam penelitian ini menggunakan data primer dan data sekunder. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu melalui reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Adapun hasil dari penelitian ini yaitu Strategi Komisi Pemilihan Umum (KPUD) Dalam Meningkatkan Partisipasi Politik Masyarakat Pada Pemilihan Walikota Medan Di Masa Pandemi *Covid-19* Tahun 2020 belum berjalan dengan baik. Berdasarkan analisis peneliti dengan menggunakan teori teknik analisis *SWOT* dalam Kotler (2008:88) yang terdiri dari empat dimensi yaitu *Strengths* (Kekuatan), *Weaknesses* (Kelemahan), *Opportunities* (Peluang), *Threats* (Ancaman) maka hasil dari penjabaran dan pembahasan dari masing-masing dimensi menunjukkan bahwa strategi KPUD Kota Medan dalam meningkatkan partisipasi politik masyarakat yaitu pegawai KPUD Kota Medan saling bekerjasama dalam pemilihan Walikota Medan tahun 2020 di masa pandemi covid-19, melakukan evaluasi melalui pelatihan-pelatihan untuk meningkatkan kinerja dalam melaksanakan pemilihan Walikota, memanfaatkan media elektronik dan media sosial dalam memvalidasi data pemilih serta melayani masyarakat agar lebih maksimal, mengubah pola sosialisasi akibat pandemi, dan mengakurasi data pemilih. Strategi KPUD Kota Medan dalam meningkatkan partisipasi politik masyarakat belum berjalan dengan baik. Pencapaian strategi yang belum berjalan dengan baik ini terlihat dari strategi yang digunakan KPUD Kota Medan belum mampu meningkatkan partisipasi politik masyarakat hingga mencapai standard partisipasi pemilih nasional.

**Kata Kunci: Strategi KPUD, Partisipasi Politik, Pilkada di masa Pandemi**